
大仙市立仙北中学校 学校報（校長室だより） 

№ 12 

                                            

                                                                                            令和６年 

                                        ６月 21日（金） 

 
学校教育目標：よく学び 未来を見つめ さわやかに たくましく生きる生徒の育成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

郡市総体報告会  

先週末６月１４日（金）～１６日（日）にかけて行われた大曲

仙北中学校総合体育大会は、どの競技種目も、ご家族の皆様

方のご支援とご協力のお陰で滞りなく大会運営ができました。

また、家族や友だち、地域の方々の応援が何より生徒たちの力

となっていたようで、心から感謝申し上げます。 

この後上位大会に進む部活動の皆さんは、惜しくも出場権を

逃してしまった仲間の思いを引き継ぎながら、仙北中代表として

頑張ってほしいと思います。 

 
野球部 準決勝 対大曲中 １対２ 惜敗 

バレーボール部 優勝 

ソフトテニス部 男女団体 予選リーグ惜敗 

女子個人ベスト８ □□□□・□□□ペア 

卓球部 男子団体 予選リーグ惜敗 

女子団体 準優勝 

         女子個人 優勝 □□□□ 準優勝 □□□□ 

                     ベスト 16 □□□□  

剣道部 男子団体 優勝 

         男子個人 準優勝 □□□□  第３位 □□□□□ 

         女子個人 準優勝 □□□□ 

柔道部 男子団体 優勝 

男子個人 50kg級 優勝 □□□□ 準優勝 □□□□ 

                     60kg級 準優勝 □□□□ 第３位 □□□□ 

                     66kg級    準優勝 □□□□ 第３位 □□□□ 

                     90kg級    準優勝 □□□□ 

         女子個人 優勝 □□□□□ 

水泳部 □□□□ 女子 50m 自由形 第４位  

100m 自由形 第３位  

            □□□□ 男子 50m 自由形 第５位 

                         100m自由形 第３位               
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これから暑くなる季節… 

 今週水曜日に、教育委員会から「至急」と書かれ

た FAXが立て続けに２つ送られてきました。 

  ひとつは「熊」について、もうひとつは「熱中症」
についてです。 

「熊」…例年より多いペースで目撃件数が推移して
おり、本校でも仙北支所や公民館、両小学校や高梨

交番等と連携して対応していきます。生徒の登下校

や部活動への移動、学校周辺の管理等も含め、安

心安全な環境維持に努めますが、どうかご家庭でも

地域の状況を把握しながらご対応ください。 

「熱中症」…体育の授業や部活動実施の目安とな
る「暑さ指数」の測定器をスタンバイしました。生徒

たちも、天気の状況に応じた服装で登校している様

子です。ご家庭でも水分補給のための飲料の準備

などにご協力くださりありがとうございます。これから

梅雨を迎えますが、湿度にも配慮しながら熱中症予

防に気を付けていきたいと思います。 

コロナ禍でしばらく延期していた年祝いを今年よう

やく開催できることになった輝空学年卒業生の皆様

から、仙北中学校に寄付金をいただきました。 

６月１９日（水）の午後に、第４７期生代表の□□

□□様と□□□様がお見えになり、校長室にて金一

封を寄贈してくださいました。輝空学年の皆様、あり

がとうございます。 

第 47期生（平成 16年度卒） 
輝空学年 

お二人とも久しぶりの校舎の様子をなつかし

み、ゆっくりとご覧になって行かれました。 

ご覧になっていらっしゃいました。 



  

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□□ □□ 

実は私、誰も信じてくれないが、中学校時代、この学校の生徒会長であった。ということは、い
つもいつも先生に褒められているイメージをもたれがちですが、吠えられてばかりであった。吠え
られたエピーソードは数知れないが、その中でもこの紙上に残してよいものを選んで紹介しよう。 

 
あれは、中３の春の土曜日の午後、当時半ドンといって、午前中授業、午後部活という日程であ

った。 
土川中との練習試合の前に、教室で飯を食べたり、着替えたりしていたところ、交通安全委員長

が私のところに来て、あることを頼まれた。 
「この人たちに言ったけど、交通安全の標語出さないで帰っちゃったんだ。会長ここで一句考え

て、頼むよ～」 
「仕方ないなあ、任せろ！すごい奴考えてやるよ。」 
 
１つ目 
「自転車は、保険をかけて乗りましょう。」 
うん バッチリ 一つできた。 
２つ目 
「保険かけ、軽傷で済めば、ぼろもうけ」 
うん インパクトあり 
３つ目 
「保険かけ、みんなでなろう 当たり屋に」 
よし 交通安全委員長できたぞ～あとは、出さなかった人たちの名前書いて提出しておくぞ～ 
 
そして、全校生徒の標語がめでたく校長室前に掲示された。 
月曜日の朝、校長室前は険悪な空気が漂っていた。当時の O 山校長、野球部顧問 T 氏、剣道部

顧問 S 氏の声が校長室から聞こえた。どうも、変な標語を提出した３名が校長室で叱られている
らしい。追加で交通安全委員長も一緒に叱られていたようだ。いろんな声やいろんな音が校長室か
ら聞こえてきた。なぜその空気を感じたかというと、私が考えた傑作の３つの作品だけが掲示して
いた場所から剥がされていたからだ。 

 
自白しようと少し？思ったが、交通安全委員長が、 

「俺が無理に頼んだのだからいいよ、会長は関与していないよ。」と言ってくれて、私の隠蔽は闇
に葬られた。 
  
そんな仲間達とも、この夏再会できる。５０歳を迎えるに当たって、還暦の予行練習をしようと

集まることになった。上で紹介した出来事は、ほんの氷山の一角、いろんな話で盛り上がるんだろ
うなあ。 
  
中学生のみなさん、こんな人にならないように気をつけて生活して下さいね。 

 

お知らせ 

 病休中の□□□□先生ですが、体調の回復にもう少し時間が必要との見立てを受け、夏休

み前まで引き続きお休みすることになりました。授業等についてはこれまでと同様、校内スタッ

フで補充して参りますので、どうかご理解ください。何か気になること等があれば、いつでもご

連絡ください。 


